

**LOCAL | Política**

## **El PP vuelve a solicitar un incremento de efectivos en la plantilla de la Guardia Civil**

**La senadora popular, Cristina Casanueva, señala que con los datos de 2023, Priego cuadruplica los índices de criminalidad con respecto a la media nacional.**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 18 de abril de 2024 - 13:35



El PP ha mostrado su preocupación ante el último balance del Ministerio del Interior relacionado con el índice de criminalidad, en el que se refleja, a juicio de los populares, “la falta de sensibilidad del gobierno de Pedro Sánchez en materia de seguridad en las zonas rurales, mientras apuesta por una amnistía a prófugos y a gente que se ha saltado la Ley”.

Así lo ha indicado esta mañana la senadora por Córdoba del PP, Cristina Casanueva, en una comparecencia ante los medios, en la

que ha estado acompañada por José Guzmán, integrante de la Junta Local y del grupo municipal del PP en el Consistorio prieguense.

Según Casanueva, que reconocía la labor que la Guardia Civil realiza en Priego, “donde pese a su carencia importante de efectivos, hacen un gran esfuerzo humano”, señalaba que los datos del balance trimestral que ofrece el Ministerio, “ponen de relieve que, donde las plantillas policiales son más bajas el índice de criminalidad sube”, añadiendo que el Ministerio, “sigue escondiendo los datos a los senadores de Córdoba, cuando preguntamos sobre los municipios donde hay problemas de inseguridad y donde ha subido la criminalidad, recibiendo por respuesta el silencio y la evasiva”.

En relación a los datos de 2023, la senadora popular indicaba que Priego, “cuadruplica los índices de criminalidad con respecto a la media nacional”, añadiendo que el PP, “lleva denunciando desde hace meses la falta de medios personales que tiene la Guardia Civil y que el gobierno de Sánchez no tiene intención ninguna de ponerle remedio ni solución”.

Ante esta situación, Casanueva solicitaba al PSOE, “responsabilidad con sus vecinos, con la situación que hemos visto en meses anteriores, y sobre todo con algo tan básico como es que se refuerce la plantilla en Priego”, añadiendo que, pese a ser el de nuestra localidad uno de los puestos principales que existe en la provincia, “es el que tiene menor dotación de efectivos.

Por otra parte, la senadora popular ponía de manifiesto que la Guardia Civil y la Policía Nacional, “son los

únicos cuerpos de seguridad en España que no tienen declarado su trabajo como profesión de riesgo”, haciendo alusión al respaldo del PP a la solicitud de ambos colectivos, “frente al rechazo del gobierno de Pedro Sánchez a la misma”, por lo que presentarán mociones relacionado con este tema en todos los ayuntamientos.

Por su parte, José Guzmán, tras agradecer el trabajo del grupo popular en el Senado, “llevando a la Cámara Alta la sensibilidad de todos los cordobeses en distintas materias, reivindicando con ello mejoras de todo tipo en la provincia de Córdoba”, recordaba que en enero ya se llevó al Pleno de la Corporación prieguense una moción en la que se solicitaba que se cubrieran las plazas vacantes de la Guardia Civil en el puesto de Priego.

Guzmán, que hacía alusión al apoyo del PP de Priego a todo el trabajo que realiza la Guardia Civil en sus distintas unidades, afirmaba que su desde su formación, “estamos plenamente de acuerdo con estas reivindicaciones en cuanto a la declaración de la Guardia Civil y Policía Nacional como profesiones de riesgo así como a la dotación de plazas vacantes de efectivos en priego y su comarca”, adelantando que el PP presentará en el próximo pleno esta moción para su debate.

El edil concluía señalando que para el PP, “es fundamental que se cubran esas plazas vacantes porque de esa manera, para nuestra Policía Local va a suponer un apoyo más a la hora de velar por la seguridad del municipio, lo que redundará en que todos nuestros vecinos se sientan seguros”.

Reseñar por último que, según la Asociación Unificada de la Guardia Civil, en estos momentos en la provincia de Córdoba son 100 plazas las que están en estos momentos sin cubrir, de las que varias corresponden al puesto de Priego.